
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 50, DE 20 DE ABRIL DE 2.016. 
 
   OS VEREADORES JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA E SUSETE 
COSTA BARINI, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHES SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente de deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Quais as providências serão tomadas pela Secretaria de 
Saúde/Secretaria de Obras e Serviços Urbanos em relação 
aos problemas de infiltração de águas pluviais no novo prédio 
da UPA (Unidade de Pronto Atendimento), conforme 
denúncias recebidas pela Câmara acerca do problema? Qual 
o prazo para a solução de tais problemas junto a empresa 
responsável pela obra? 

2- Qual o prazo estimado para a inauguração da UPA? 

 
 

 

 
 

Nestes Termos.  
Pedem deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 20 de abril de 2016. 

 
 
 

 

JOÃO JOSÉ DE OLIVEIRA 
Vereador 

 

 

 

 

 

SUSETE COSTA BARINI 
Vereadora 


